

## ☆ 2011年新春を迎えて ☆

## 新鷹の台第一自治会 会長 関 俊朗印

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

会員の皆様には、つつがなく2011年の新春をお迎えになられた事と拝察申し上げます。

今年は、年末から新年にかけて厳しい寒波の襲来で、全国的に冷え込み山陰地方や 北陸地方などで、自動車が何百台も雪に埋もれてしまったなどニュースが流れていまし たが、ここ千葉市にあっては、誠に穏やかな正月で好天気に恵まれました。

天の恵みとは言え、この静かで穏やかなこの地が私どものふる里で、今年も昨年同様に安全無事に経過することを、心から念願いたします。

本年度の自治会の活動も、会員の皆様のご協力によりほぼ計画通り推進してまいりました。22年度もあと3ヶ月、なお一層のご支援をお願いいたします。

12月の役員会にて23年度基本方針(理念)と運営組織(各部署、委員会・担当など)の変更(案)について取り決めました。

基本方針は、1. 次世代の為に継続性のある自治会活動 2. 福祉問題への取り組み 強化

3. 安全安心な地域つくりと地域活性化活動 4. 防災活動の強化 以上の4点に絞り込み推進いたします。

運営組織変更(案)は運営組織の強化の為に、総会にて会員の皆様の総意を以って改善を図りたいと存じます。

今年の新成人の方は5名、新入学児童は5名です。ご両親ご家族の皆様のお喜びは ひとしおの事と拝察いたしますが、会員を代表して謹んでお慶びを申し上げます。

おわりになりましたが、会員の皆様のますますのご多幸とご健勝を祈念し、今年の平穏 無事を念願いたしまして、新年のご挨拶と致します。